Compte rendu de la séance du conseil municipal du 20/11/2020

compte tenu de l'épidémie de COVID19, la séance s'est déroulée en tenant compte des mesures sanitaires.

Présents : Berton Philippe – Cabanac Cédric – Kubala Christian – Moracchini Patricia Roesing Hans – Thibaud Gérard.

Absent excusé: Belviso Medhi

Secrétaire de séance : Kubala Christian

Le quorum étant atteint Monsieur le Maire ouvre la séance à 18h35

Le procès verbal de la séance du conseil municipal du 02/11/2020 est adopté à l'unanimité des membres présents.

- 1) la délibération de la modification du contrat de l'agent administratif de la mairie a été validé par l'ensemble des membres (passage de 8h à 12h/mois) votants : 6 pour : 6 contre : 0 abstention : 0
- 2) à la demande de la trésorerie, la délibération pour la rectification de l'affectation de fonctionnement du budget 2019 a été prise par l'ensemble des membres présents.

votants: 6 - pour: 6 - contre: 0 - abst: 0

3) l'ensemble des membres présents ont validé la création d'un site internet pour la mairie par Haute-Garonne ingénierie/ATD.

votants: 6 – pour: 6 – contre: 0 – abst: 0

4) la revalorisation du loyer du locataire du logement communal sera effective à la date anniversaire de son entrée dans les lieux et selon les indications de l' INSEE. La délibération a été prise par l' ensemble des membres présents :

votants: 6 – pour: 6 - contre: 0 – abst: 0

Questions diverses:

- une nouvelle imprimante/scanner a été commandée pour remplacer l'actuelle qui est défectueuse.

- l'étude sur les possibilités de réhabilitation de l'ancienne mairie est en cours. Un rdv doit être pris avec l'architecte pour ce projet et l'établissement des devis des différents corps de métiers.
- la recherche de subventions sera également à l'étude.
- le compte bancaire du comité des fêtes et de la culture ayant été ouvert, la subvention de la mairie pourra être versée.
- un comparatif entre les fournisseurs d'énergie pour la mairie est également à l'étude. (énédis énercoop...)
- en ce qui est de l'arrivée de la fibre dans la commune, des informations et des précisions seront apportées aux habitants.
- l'actuel étant en lambeau, l'achat d'un drapeau tricolore sera nécessaire.
- afin de le rendre accueillant, des propositions pour l'aménagement du préau sont les bienvenues.

FIN de séance: 19h45